

第三地区まちづくり（住民自治）協議会だより

■第26号 平成24年 10月 31日

■発行 第三地区まちづくり(住民自治)協議会

少年野球大会・親善報告大会 10月21日(長野日赤南河川敷)開催



朝、他地区での試合を終えて出場、連戦し合同野球チームが優勝、素晴らしい経験をされました。親善野球は、6町区が参加し、圧倒的強さで3連勝した権堂町チームが優勝しました。

環境美化部会視察研修会報告

平成24年10月25日(木)共和観光(株)松本リサイクルセンターの視察を行いました。当センターは、長野市の家庭から出されるペットボトルの再商品化と容器包装プラスチックの再資源化を実施しています。

選別作業工程中金属や不純物を手作業で取り除いています。私達はできるだけきれいな状態に出すことが大事であることを学びました。今後私たちは、確かな選別を地域に活かしていきたいと考えています。



今年度初 平成24年度第三地区まちづくり協議会福祉大会開催



大会の様子



講師今井宏恵氏



グループ座談会

今年度福祉保健部会の事業の一つとして、福祉大会が平成24年10月28日(日)午後2時から4時、長野市ふれあい福祉センター5階ホールで行われ、60人の出席がありました。「認知症を理解し、支援しよう」(認知症サポート講座)をテーマに講師・中部地域包括センター、キャラバンメイト今井宏恵氏を招き、「物忘れと認知症の違い、認知症とは、認知症患者を見守った経験」などの講話から出席者の皆さんが再認識され、グループ座談会では、「経験者からの話や地域の声かけの必要性並びに認知症の薬に至るまで」多くの意見・話題が出され、大好評のうちに閉幕しました。